
  
 

  

 

 

 
 
 
Herrn  
Oberbürgermeister 
Dr. Peter Kurz 
Rathaus, E 5 
68159 Mannheim           
 
 

Zukunft schaffen: Photovoltaikanlagen auf dem UMM 

 
Anfrage zur Sitzung des Gemeinderats am 25. April 2023 

 

Die Verwaltung wird gebeten, nachfolgende Anfrage alsbald zu beantworten: 

 

Die Verwaltung prüft und evaluiert, inwiefern die Dächer des Klinikums Mannheim 

und dessen angegliederten Gebäude für die Nutzung von Photovoltaik-Anlagen 

wirtschaftlich infrage kommen. 

 

Begründung: 

 

Schon allein ein Blick auf die große Dachfläche des Hauptgebäudes des UMM 

drängt die Frage nach einer Nutzung durch PV auf. Eine Analyse der Potentiale 

aller Gebäudeflächen des UMM erscheint deshalb nur folgerichtig.  

 

Für die gesamte SPD-Gemeinderatsfraktion 

 
Thorsten Riehle 
Vorsitzender 

Mannheim, 22. März 2023 


